## Reunión de meditación

# Luna Llena en

## **ESCORPIO**

Hora exacta de la Luna Llena: Sábado 4 noviembre 2017 a las 5h23 GMT

Nota clave: "Guerrero soy y de la batalla salgo triunfante"

Regine Laaser

Queridas amigas y amigos, os damos la bienvenida a todos, los que estáis presentes y a todos los que estáis conectados a través de internet. Hoy nos encontramos aquí para celebrar el festival de la Luna Llena de Escorpio. La nota clave es: "Guerrero soy y de la batalla salgo triunfante".

Una nota clave provocadora que invita a una reflexión profunda sobre la actitud del guerrero y sobre la forma de lucha que el hombre puede desarrollar bajo este signo. Las palabras guerrero y lucha pueden al principio desencadenar imágenes que vemos todos los días en los medios o quizás de las que tenemos recuerdos nosotros mismos. Nosotros, que aspiramos a una vida espiritual, sabemos que Escorpio domina el camino del discipulado y que el objetivo es abandonar el deseo material, aprender a resolver los problemas gracias a la aplicación del pensamiento razonable y finalmente alcanzar el anhelo de Tauro en la búsqueda espiritual de Escorpio. Un discípulo no es un elegido pero cada uno y cada una que se embarca en este camino.

Podemos percibir claramente en el proceso de desarrollo de la humanidad, que el camino no ha llegado al final, y de todas formas debemos preguntarnos si las energías divinas en nosotros triunfan o si la influencia de la forma nos domina. Por su intelecto simple el hombre no puede comprender las energías divinas; las experimenta en la plegaria, en la música, en una acción común, en cualquier parte donde se vive la unidad. Donde se siente el amor, Dios está presente.

Es con este espíritu que nos unimos a todos los grupos que meditan como nosotros, y que nos orientamos hacia las energías del amor divino y hacia la voluntad divina. Después de unos instantes de silencio digamos juntos la *Afirmación del Discípulo*.

#### LA AFIRMACION DEL DISCIPULO

Soy un punto de luz dentro de una luz mayor.
Soy una corriente de energía amorosa
dentro de la corriente de Amor Divino.
Soy un punto de fuego del sacrificio,
Enfocado dentro de la ardiente Voluntad de Dios
Y así permanezco.

Soy un camino por el cual los hombres pueden llegar a la realización. Soy una fuente de fuerza que les permite permanecer.

# Soy un haz de luz que ilumina su camino. Y así permanezco.

Y permaneciendo así, giro. Y huello el camino de los hombres, Y conozco los caminos de Dios. Y así permanezco.

#### OM

Las energías de Escorpio pueden ayudar a crear una situación de examen y aportar la luz a las sombras del subconsciente para poder cumplir con esta terea hercúlea. Los trabajos de Hércules muestran el hombre tal como es. En Escorpio, Hércules recibe el octavo trabajo (Alice A. Bailey: Los Trabajos de Hércules). Debe destruir la monstruosa Hidra. Hércules sabe que este monstruo que tiene nueve cabezas, una de ellas es inmortal; y se le dice que los medios ordinarios no le podrán ayudar. Si destruye una de las cabezas, otras dos salen inmediatamente en su lugar. Su instructor solo le da un consejo: "Ascendemos arrodillándonos; vencemos cediendo;..." (p.155 edic. inglesa)

Las nueve cabezas de la serpiente simbolizan los deseos, las pasiones y los vicios del pensamiento no iluminado.

En Astrología Esotérica de Alice A. Bailey, encontramos la pregunta que siempre es de actualidad: "¿Elevará el Hércules mundial este problema a los cielos? y ¿elevará la "Hidra" de la pasión y el odio, de la codicia y la agresión, del egoísmo y de la ambición a la región del alma? ¿O llevará todo este asunto al plano físico con su inevitable corolario de desastre, guerra y muerte mundiales? (p. 217, edición inglesa)

En el mito, Hércules recuerda las palabras de su instructor, después de haber intentado en vano de cortar una a una las cabezas de la Hidra! "Hércules [...] se arrodilló, agarró a la Hidra con sus manos desnudas y la levantó en el aire. Suspendida en medio del aire, su fuerza disminuyo. De rodillas, entonces, él sostuvo a la Hidra por encima de él, para que el aire y la luz purificadoras pudieran tener el efecto esperado" (Alice A. Bailey: Los Trabajos de Hércules, p. 141)

En la *Doctrina de los Remedios (Heilmittellehre)* de Rudolf Hauschla (pp. 112-116) se encuentra "el sonido asociado a Escorpio" por Rudolf Steiner. Es la "S" a la que se atribuye un gesto simple pero expresivo: Los pies bien anclados en la tierra, sentimos como la letra "S" –esta línea sinuosa característica- hace callar el carácter instintivo y la falta de auto-control. La "S" es una letra de fuego y todo el fuego de la voluntad es al mismo tiempo la fuerza concentrada y tranquila de la cabeza, indispensable para domar este fuego. Hauschka explica también que las fuerzas integrantes del carbono – que atribuye como elemento químico a Escorpio y que puede combinarse y, de hecho, crear nuevas estructuras de cadenas de anillos- ayudan al hombre a ser eficaz a un más alto nivel. "Necesitamos de la forma de poder del carbono para concebir los pensamientos y para poder concebir espiritualmente formas-pensamiento plásticas".

En el Libro Santo de los Misterios (pp.242-247) hay un capítulo particular consagrado a la letra "S", y se especifica que es la 19ª letra del alfabeto. Además la "S" es la letra que se encuentra en el centro de la Gran Invocación. Está contenida en la declaración God

is known. Y esta declaración está incorporada en la frase: From the center where the will of God is known [...]. Desde el centro donde la voluntad de Dios es conocida.

La Gran Invocación es una clave para acelerar el gran trabajo a nivel planetario, pues es una demanda a los Maestros para que se exterioricen y trabajen de manera abierta en el mundo. "La letra "S" en el centro de la Gran Invocación es como un faro luminoso en la noche que irradia su luz sobre el camino del significado, de la meta y destino de la humanidad" (p. 152). La palabra "is" es la palabra en el centro de la Gran Invocación. Simboliza el papel transversal del alma entre el espíritu y la materia.

De alguna manera, todo indica un centro, un centro donde Dios es conocido, el centro en el hombre donde, en la meditación, se asocia a las energías divinas reconociendo libremente de él mismo lo que no puede ser reconocido sin este vinculo.

Escorpio disminuye la vida del nivel físico, donde se le pide que renuncie todo lo que le impide entrar en buena relación con el alma y el entorno. En Escorpión, todo se pone a prueba. La idea general es el examen, el ensayo y el triunfo. Escorpión puede también suscitar situaciones desagradables y difíciles. El objetivo es que el apego personal a los deseos personales, a los gustos y a los disgustos, se transforme para siempre en la firmeza de la intención del alma. En este signo la Luna cae, lo que expresa simbólicamente que todo lo que está muerto cae. Las palabras claves de este signo son:

- El engaño y triunfo
- El control ejercido por maya y por el alma
- Conflicto y paz (Astrología Esotérica, p.226)

En el mundo actual, este conflicto se puede observar claramente. Muchos hombres desean imponernos su propia ideología y su visión de una vida buena, pero la cooperación y la comprensión mutua, deben ser aprendidas dolorosamente primero—lo que significa salir de uno mismo y considerar el conjunto de la situación-. El discípulo del mundo aún aprende a no luchar contra los problemas si no a elevarlos a la luz y a reconocer que él es una pequeña chispa en una gran luz. Entonces comprende un mensaje fundamental: "La victoria más bella es la de vencerse a sí mismo" (Antoine Gombaud: Máximas, sentencias y reflexiones, 1687)

Las pruebas en Escorpio son: prepararse de nuevo a la vida del alma, mostrar la disponibilidad a la iniciación y a la facultad de intuición hacia la voluntad divina. Es exactamente en este punto que pueden surgir numerosos malentendidos. El pensamiento no iluminado interpreta la voluntad divina según aquello que conoce y según aquello que piensa, imaginando así que es justo! O bien, según una fascinación y una atracción ideológica. Pero la verdad, que inexorablemente quiere aparecer en la luz de Escorpio, es algo más grande e intangible para cada individuo pensante; exige de un saber intuitivo y de un interés por la conciencia grupal, una comprensión afectuosa, y ante todo, un interés por la capacidad de desapegarse de uno mismo.

En Escorpio, Hércules se convirtio en un discípulo triunfante. No es porque utilizará su fuerza física indomable, si no fue superándose a él mismo y porque la energía así liberada podía fluir en su pensamiento. Reconoció que el problema no se podía "solucionar" físicamente si no que debía elevarse a la luz del alma.

Escorpio está bajo la influencia de Sirio, la gran estrella de la iniciación. Esotéricamente se la denomina "la brillante estrella de la sensibilidad". Sirio es eficaz por sus siete rayos y sus siete grupos que forman las cualidades, que fluyen continuamente y de forma cíclica y poderosa como energías y fuerzas en nuestro sistema solar y nuestros seres planetarios (*Astrología Esotérica*, pp. 197-199)

Escorpio es uno de los cuatro brazos de la Cruz fija de los Cielos. En esta cruz, el hombre bien equilibrado permanece exactamente en el centro donde se unen los cuatro brazos, en ese punto donde las energías de los cuatro signos -de Tauro, Leo, Escorpión y Acuario- y de sus planetas dominantes fluyen a través suyo, evocando las reacciones necesarias y pueden crear las condiciones en las que sea posible la prueba (ibid., p.221). Como casi todos los rayos pasan verticalmente y horizontalmente a través la naturaleza del hombre y su entorno, toda la vida, su cualidad y su aparición quedan sometidas a la prueba. Es por eso, que para cumplir este trabajo, el discípulo del mundo necesita una verdadera inteligencia, optimismo y comprensión para poder progresar con alegría y seguridad en el sendero de retorno. Debe reconocer que un pensamiento aislado convierte, la razón, en un verdadero obstáculo para las relaciones de grupo y debe ver que las soluciones solo se pueden encontrar en una comprensión más grande.

Los regentes de Escorpio son Marte y Mercurio. Marte es el planeta que domina y controla el cuerpo físico. El color rojo, el símbolo de la sangre y la muerte, está asignado a Marte. Bajo el sexto rayo que actúa en Marte y que se conoce como el rayo de la devoción o el rayo de la devoción idealista, nacieron las huellas de las religiones, en particular las del cristianismo. La fe en el Cristo crucificado y muerto ha dominado por mucho tiempo a aquellos que creen en Cristo. Alice A. Bailey menciona en *Astrología Esotérica* (p.213) que el apóstol Pablo, el gran iniciado, que contribuyó a esta fe, se encontraba, antes de su tercera iniciación (como es descrito en los Hechos de los Apóstoles), y estaba bajo una fuerte influencia de Marte y había nacido en Escorpio.

Por lo tanto, Marte es el soberano esotérico de Escorpio! el efecto de Marte es altamente caritativo hacia las masas y tiene como objetivo resultados de grupo. Este efecto trae grandes luchas, pero finalmente conduce a una gran revelación. En Escorpio, predomina la energía espiritual ante las fuerzas personales (pp. 210-211). Las influencias de Escorpio y de Marte son, pues, muy importantes para nuestro planeta, y parece que ya no le queda mucho tiempo a la humanidad para manejar sus pruebas de forma correcta o errónea.

Resulta útil relacionar Escorpio con Cáncer por el sexto rayo. Cáncer está dominado esotéricamente por Neptuno y de esta manera la energía de Marte del sexto rayo puede ser transformada en la energía de Neptuno del sexto rayo. La primera energía es "objetiva y llena de sangre", la segunda energía es "subjetiva y llena de vida" (p.217). Cáncer abre la puerta de la encarnación. El deseo por la manifestación sobrepasa todos los otros instintos. En Escorpio el mismo espíritu de dedicación se vuelve en la dirección inversa; el deseo de liberación llega a ser tan fuerte que el discípulo se somete a las pruebas, se abandonan las viejas preferencias y pueden mostrarse cosas más elevadas, más sutiles y más espirituales. El hijo pródigo se pone en camino hacia la casa del Padre.

Urano se encuentra más elevado en Escorpio. La característica de Urano es el espíritu científico. Con Urano, el camino del saber divino puede tomar el lugar del sentimiento del misterio. El final de la era de Piscis y la llegada de la era de Acuario han animado ya mucho a este proceso. La influencia de Urano desvela una toma de conciencia espiritual. Urano puede aportar una comprensión hacia las verdaderas causas de las cosas y de esta manera producir el deseo de instaurar un nuevo orden y una nueva orientación. Esta sostenido por el séptimo rayo, que reemplaza lentamente al sexto rayo. Ello explica el deseo de los pueblos de eliminar el viejo y anticuado sistema y reconocer, para luego corregir, los errores.

El brazo horizontal de la Cruz fija es el eje Tauro-Escorpio; los elementos correspondientes –tierra y agua- se mezclan y los deseos terrenales de Tauro pueden estar bajo la influencia del agua purificadora en Escorpión. Para Acuario, relacionado con el aire, y Leo, relacionado con el fuego, estos cuatro elementos están representados en la Cruz fija y ayudan a los hombres en Escorpión a penetrar en un sendero espiritual más elevado (p. 223)

La ciencia de la astrología es una ciencia de relaciones. Las relaciones de los hombres son un reflejo de las relaciones de los elementos, de los planetas, de las estrellas y de los signos del zodiaco. Este tema extremadamente complejo puede provocar fácilmente el caos y la incertidumbre en la humanidad, en particular si el individuo trata de situarse a sí mismo en todo este drama. Las energías de Escorpio ayudan perfectamente a dar forma a la era de Acuario por las energías del cuarto rayo y por su relación con Urano y su séptimo rayo. El caos puede transformarse en armonía por las fuerza superiores; por la conciencia de grupo los hombres pueden aproximarse a la verdad de una manera más eficaz; las religiones pueden ser reconocidas como lo que son: caminos diferentes hacia la casa del Padre.

Para trabajar con éxito hacia un objetivo común, hacen falta muchos hombres de buena voluntad, uniendo sus fuerzas porque han reconocido que la humanidad es un conjunto, y que utilizan su capacidad de pensar conscientemente para conseguir este desafío.

La Gran Invocación es una plegaria inter-confesional que puede ser utilizada por toda persona de buena voluntad, de todas las religiones, de todas las orientaciones filosóficas, por políticos de cualquier ideología, para comunicar con el centro donde la voluntad de Dios es conocida.

Meditemos ahora utilizando la nota-clave:

"Guerrero soy y de la batalla salgo triunfante"

\* \* \*